



**LAPORAN PENERIMA BEASISWA MAHASISWA
TAHUN AKADEMIK 2020-2021**



**SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN
BHAKTI PERTIWI INDONESIA**

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT kita panjatkan, karena dengan rahmat dan berkahnya kami dapat melaksanakan dan membuat laporan kegiatan penerimaan beasiswa mahasiswa STIKes Bhakti Pertiwi Indonesia Tahun akademik 2020-2021.

Proses seleksi penerima beasiswa mahasiswa merupakan bagian yang sangat penting dan dominan didalam menunjang aktivitas perkuliahan. Aktivitas ini merupakan aktivitas yang harus dilaksanakan guna mendukung biaya perkuliahan mahasiswa yang sesuai dan memenuhi standar kriteria yang telah ditetapkan melalui seleksi penerimaan beasiswa di STIKes Bhakti Pertiwi Indonesia diharapkan dapat membantu mahasiswa dalam keuangan.

Akhir kata saya ucapkan banyak terima kasih kepada rekan-rekan panitia dan Mahasiswa STIKes Bhakti Pertiwi Indonesia yang telah membantu dan dukungannya, dan tidak lupa saran dan kritik dari semua pihak dan mohon maaf yang sebesar-besarnya apabila ada hal yang kurang berkenan dihati.

Jakarta, Maret 2021

Penyusun

A. Pedahuluan

Pendidikan merupakan hak bagi setiap warga Negara. Pernyataan ini tertulis dalam UUD Negara Republik Indonesia Tahun 1945. Artinya Pemerintah akan memberikan peluang sebesar-besarnya untuk tiap warga Negara untuk mendapatkan pendidikan, keadaan perekonomian sangat mempengaruhi tingkat pendidikan masyarakat. Hal ini juga terjadi pada saya, dimana banyaknya keterbatasan yang saya miliki dan mahal nya biaya pendidikan sangat mempengaruhi keberlanjutan pendidikan saya.

Dalam pembukaan Undang-Undang Dasar tahun 1945 dinyatakan bahwa salah satu tujuan dari kemerdekaan adalah mencerdaskan kehidupan bangsa dan mensejahterakan rakyat. Namun sejak beberapa dekade lewat tujuan itu telah mengalami pergeseran. Hal ini terlihat dari agenda pembangunan yang telah digariskan oleh para pemimpin-pemimpin bangsa. Penciptaan sumber daya manusia melalui pendidikan masih sangat lemah jika di bandingkan dengan sektor-sektor lainnya. Akibatnya dapat dirasakan sekarang dimana mayoritas SDM bangsa menjadi lemah.

Pengembangan sumber daya manusia adalah suatu upaya untuk mengembangkan kualitas atau kemampuan sumber daya manusia agar mampu mengolah dan mengelola sumber daya alam sehingga dapat digunakan untuk kesejahteraan masyarakat sebagai akhir dari tujuan pembangunan itu sendiri. Oleh karena itu, saya sebagai generasi penerus bangsa ingin mengembangkan kota Indramayu. Selanjutnya saya sangat mengharapkan peran Bapak/Ibu membantu putra-putri daerah agar menjadi generasi yang handal, profesional dan berkualitas untuk membangun daerahnya sendiri.

Dilatar belakangi hal tersebut saya sangat berharap Bapak/Ibu dapat membantu mengurangi beban keuangan yang menjadi kendala dalam meningkatkan prestasi belajar. Dengan semakin dinamisnya perkembangan dunia pendidikan dan tuntutan peningkatan mutu lulusan perguruan tinggi, maka perbaikan dan peningkatan sarana penunjang belajar adalah mutlak diperlukan.

Salah satu upaya yang saat ini saya harapkan dari Bapak/Ibu adalah dapat memberikan bantuan beasiswa bagi anak didik yang mempunyai potensi serta keinginan besar untuk mengenyam pendidikan lebih. Bantuan ini sangat berarti dalam menunjang kelancaran dan keberhasilan anak didik dalam menyelesaikan masa belajarnya.

B. Rumusan Masalah

Dewasa ini pendidikan di Indonesia menjelma menjadi suatu yang eksklusif. Besarnya biaya pendidikan yang harus di bayar, *textbook* yang mahal hingga sarana penunjang bagi pelajar yang minim. Hal ini menyebabkan pendidikan di negeri ini sebagian besar dinikmati oleh kalangan tertentu saja. Otak yang merupakan kunci utama dalam pendidikan hampir tidak berharga. Dan hal seperti ini yang menimpa saya dan mungkin banyak orang yang bernasib sama seperti saya, dimana mempunyai keinginan tinggi untuk melanjutkan pendidikan namun terkendala mahalnya biaya pendidikan, bahkan sultnya sekai institusi pendidikan memberikan kebijakan untuk mengangsur, ini yang saya rasakan ketika heregistrasi pendaftaran memasuki perguruan tinggi tidak diperkenankan membayar keuangan dengan cara menyicil.

C. Dasar Pemikiran

1. Pembukaan UUD 1945 Alinea 4
2. Tri Dharma Perguruan Tinggi
3. Peraturan Pemerintah No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional
4. Pola Pengembangan Mahasiswa SK Dirjen DIKTI No. 26/Dikti/1998
5. Peraturan Pemerintah No. 30 Tahun 1990 tentang Pendidikan Nasional

D. Jumlah Penerima Beasiswa

1. Penerima Beasiswa UKT LLDIKTI III sebanyak= 10 Mahasiswa
2. Penerima beasiswa Yayasan sebanyak = 5 Mahasiswa
3. Penerima beasiswa dari smailing tour sebanyak =

Tujuan dari bantuan beasiswa ini dapat disebutkan sebagai berikut :

1. Untuk meringankan beban orang tua dalam membiayai kuliah
2. Meningkatkan prestasi
3. Sebagai salah satu wujud nyata kepedulian Pemerintah maupun Swasta dalam peningkatan SDM masyarakat, khususnya SDM masyarakat Kabupaten Indramayu